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2021 年 10 月 29 日発行

大阪府立大学工業高等専門学校同窓会

URL: http://www2-ob.ct.osakafu-u.ac.jp/

TEL:072-821-6401  FAX:072-821-0134

大阪府立大学工業高等専門学校 校長 東　　健　司

　同窓会会員の皆様におかれましては、ますますご健勝の

こととお慶び申し上げます。また、日頃から本校の教育、

研究、地域貢献にご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げ

ます。まず、コロナ禍に関して、本校でも感染者は認めら

れましたが、校内クラスターには至っておらず、新型コロ

ナ感染予防対策を徹底して、何とか無事に現在に至ってお

ります。

　さて、公立大学法人大阪では、2022 年 4 月に府大・市

大を統合して、大阪公立大学が発足します。本校も、校名

を府立高専から大阪府立大学高専を経て、大阪公立大学高

専と変更します。今後とも、時代・社会・産業ニーズに対

応する新高専の将来像を考えていく事になりますが、昨年

12 月に、大阪府・法人による高専改革案が公表されました。

改革案の４つの内容は、①コース再編、②カリキュラム改革、

③学生募集の拡大、④学舎移転等（中百舌鳥キャンパス移

転は 2026 年度以降を予定）です。詳細は、大阪府、本校

のホームページ等をご参照ください。

　教育面では、「数理・データサイエンス・AI 教育プログ

ラム認定制度実施要綱」( 令和 3 年 2 月 24 日文部科学大臣

決定 ) の規定に基づき、教育プログラム名「総合的な工学

教育システムを背景にしたデータ思考力の涵養」（有効期限 :

令和 8 年 3 月 31 日まで）が認定されました。経済産業省で

は、数理・データサイエンス・AI に関するリテラシーを持

つ人材を増やすため、賛同企業等を募集していますので、

皆さんの企業からも是非申請してください。

全国高専ロボットコンテストにおいて、本校は、２年連続

して、全国大会に出場し、「ベスト 8」と「デザイン賞」獲

得という成果をあげています。

3 年目を迎えた産学連携推進会の活動は、コロナ禍の影響

もありましたが、経営者による特別講義やインターンシッ

プ説明会など、教育に係る産学連携では、学生、企業双方

から特に高い評価を得ています。卒業生向けの再就職支援

活動では、地域連携テクノセンター内に再就職支援コーナー

を開設し、産学連携推進会の会員企業と連携しながら求人

情報を発信しています。

　本校は、2023 年に創立 60 周年を迎えます。その確か

な成長を支えて頂いた感謝を胸に、新高専へとさらに成長

していくため、創起 60 周年記念事業を計画しております。

大阪府立大学工業短期大学部を前身としてスタートし、大

阪の産業界の発展に寄与してきました。60 年の寝屋川市で

の高専活動の歴史的価値として継承・発展するため、この

機会に、本校の過去、現在、未来を総括・展望するアーカ

イブ・ギャラリー事業を行います。高専創立 60 年記念事

業を実施するにあたり、皆様方には、引き続き府大・高専

基金「世界に翔けつばさ基金」への記念事業支援をお願い

します。

　また、高専カミングデーを、2021 年 11 月 21 日に開催

いたします。新大学工学系部局との更なる連携を深め、今

後とも、本校は大阪都市圏の地域産業の発展と世界的視野

でのグローバル化に対応できる人材教育を目指して頑張っ

て参りますので、高専創立 60 年記念事業への皆さまのご

参集と、ご支援・ご協力をお願い申し上げます。

　今後、同様に本校も時代・社会ニーズに対応する新高専

の将来像を考えていく事になりますが、本校に対する先輩

諸氏の今後とも変わらぬ一層のご理解とご支援・ご鞭撻を

賜わりますようお願い申し上げ、挨拶といたします。　　

　

校　長　挨　拶

　 本 校 は 2023 年 に 創 立 60 周 年 を 迎 え ま す。 そ の 記 念 事 業 の 先 駆 け と し て、

11/21( 日 ) 13:00 より「高専カミングデー」を開催 ( 現地 + オンライン ) で開催します。

詳細は同窓会 HP や LINE 等で連絡いたします。

高専カミングデー HP　http://www2-ob.ct.osakafu-u.ac.jp/kosencomingday/
同窓会公式 LINE アカウント登録→

高専創立 60周年記念事業について
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　卒業生の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し

上げます。

　昨年度に引き続き、一般科目系主任の任についてい

る稗田です。どうぞよろしくお願いいたします。以下、

今年度の一般科目系の様子をお伝えいたします。

　まず昨年 9 月から育休に入っておられた室谷先生

（数学）が 4 月に戻られ、一方で 3 月から梶先生（数

学）が産休・育休に入られました。そのため昨年 9 月

に期限付講師として着任された若竹先生（数学）が 4

月からも継続して在籍くださり、また鬼頭先生（数学）、

吉田先生（国語）、松井先生（英語）も期限付講師と

して在籍くださっていますので、一般科目系は今年度

も国語 3 名、社会 2 名、英語 5 名、数学 6 名、物理 2 名、

化学 2 名、体育 2 名の計 22 名の教員で運営していま

す。なお本校を定年退職された黒田先生、畠山先生（と

もに社会）、増木先生（英語）にも非常勤講師として

ご尽力いただいています。

大阪府立大学工業高等専門学校 
         同窓会  会 長

南　　　　治（Ｃ３）

　オリンピックの夏が過ぎ、秋の虫の声が涼しげなこ

の頃となりました。同窓会員の皆様、お元気ですか。

新型コロナウィルスに集会の自由を侵されまして、昨

年に続き今年もリモート総会になりました。遠来の方

も近在の方も等しく気楽に、まずご参加いただきたい

と思います。

　同窓会は活動全般にわたり、母校の教職に就いた

方々からなる事務局に依存しています。今期は卒業生

に入会辞退者が数名ありましたが、力を貸してくれる

方の参入がないのは、どんなわけでしょうか。今年は

学校のコロナ対応備品の購入費の足しに応分の寄付を

しました。

　府大高専のホームページにつばさ基金の応募方法が

記載されています。高専のために寄付をお願いします。

　MA1 の豊浦さんから、昔撮った 8 ㎜（半世紀前）

の DVD を頂きました。私が 1 年生のときの 4 年生。

剣道部ではレジェンド。今は、ボーリングの上級者、

270 点だぞ。

　一般科目系の近況 稗　田　吉　成主　任

同窓会員の皆様へ

遠足や修学旅行、高専祭の前夜祭か後夜祭のファイ

ヤーストームの他、今のグラウンドの半ば以上が遊

水地然のたんぼで、蛙やトンビが写っていました。

なつかしい

　このたんぼを豊野浄水場の残土で埋めた新グラウ

ンドはえらい粗粒の真砂でしたが、ラグビーとサッ

カーの部員が練習で踏みつぶしてならしていきまし

た。

　やがて、高専は百舌鳥に引っ越すことになります

が、カミングデーを 11 月 21 日に開催します。1 期

生の卒業時にはなかった、体育館を見てください。2

期生は背の立たない水槽のプールでしたが、今のプー

ルを見てください。校門のほかに何か所も出入り口

のある学校でしたが今は正門からしか出入りできま

せん。高専橋は閉鎖されていますから、警官住宅の

方からお回りください。

　とにかく、皆様お越しください。待ってます。

　校務分掌として、コース配属前の 1 年生担任は西

野・室谷・川光・橋爪先生、2 年生担任は西田・坂

井・楢崎・谷野先生です。昨年度のコロナ禍での入

学学年であることも考慮して、2 年生担任の内 3 名

が昨年度の 1 年生担任から引き続いてとなっていま

す。また北野先生は 3 年メカトロニクスコース担任、

松野先生は一般科目系として初めての専攻科 1 年担

任です。担任以外では、中田先生は学生担当副校長、

小川先生は図書館長、川村先生はグローバル化推進

室長、山下先生は教務副主事、井上・伏見両先生は

学生副主事、佐藤先生は教務担当副主任としてご活

躍です。

　何かの機会に学校や研究室を訪れていただければ

嬉しいのですが、状況に応じてメール等でも近況な

どをお聞かせください。今後ともご支援の程よろし

くお願いいたします。
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　卒業生の皆様には、それぞれの分野にてご活躍の

ことと存じます。

　機械システムコース主任として再任され 6 年目に

入りましたので、今後もよろしくお願いします。さて、

昨年度からのコロナウイルス感染防止によって学校

生活への制限は続いておりますが、授業自体は対面

で行われております。ただ、緊急事態宣言中はクラ

ブ活動などは行えず、様々な大会も中止となってお

り、学生たちのモチベーションが失われつつある状

況ではあります。4 年生のインターンシップもオン

ラインで実施されたものが半分程度あり、工場見学

などもできない状況で自分たちの働くイメージがつ



　機械システムコースの近況 杉　浦　公　彦主　任

きにくい状況でもあります。そのような中、5 年生の

就職状況はこれまでの先輩方の活躍のおかげで就職希

望者 26 名は例年通りに時期に決定しました。進学希

望者も 5 名が専攻科、1 名が府立大学、3 名が他大学

へと進学します。本年度の専攻科機械工学コースの在

籍人数は 7 名であり、年々専攻科進学者が少なくなっ

ています。その中で 4 名が大学院進学、3 名が就職と

例年と比べてやや進学が多くなっています。本コース

では、全ての学生が希望の進路に向かえるように今年

度も OB/OG 講演会や企業講話を増やして対応してい

く予定ですので、是非とも後輩たちの進路選択に向け

て皆さんのご協力とご支援をよろしくお願いします。

卒業生の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し

上げます。以下、メカトロニクスコースの近況について

報告致します。

3 年には 37 名（女子 4 名）が在籍し、担任は北野先

生です。昨年に続き多くの学生が集まりました。北野先

生は長い教員歴がありますが、意外と 3 年の担任は初

めてとのことです。4 年は 3 名の編入生を迎え 40 名（女

子 5 名）となり、和田先生が 3 年生から持ち上がり担

任をしています。夏のインターンシップでは、コロナ感

染拡大や緊急事態宣言のため企業側での中止を受けて参

加できない学生もいました。最終的には 28 名が参加し、

そのうち 15 名が完全オンラインでの実施となっていま

す。今は 11 月の高専祭に向けて、「基礎研究」の課題

であるロボットハンドを各グループで製作しています。

西先生が担任を務める 5 年には 32 名（女子 2 名）が

在籍しています。進路につきましては就職 17 名、進

学 11 名が就職先や進学先を決めています。9 月現在も

藪　　 厚　生主　任メカトロニクスコースの近況

公務員志望や理学部志望の学生など 4 名が頑張っていま

す。なお進学先は本校専攻科に 6 名、阪大 1 名、府立大

学２名、豊橋技科大１名、和歌山大１名です。また 10

月 5 日にはポスター発表形式で「卒業研究中間報告会」

の開催を予定しており、5 年生はその準備を進めている

ところです。

この春には、長年お世話になりました葭谷先生が特任

教授の任期を終了されました。現在は非常勤講師として

引き続きお世話になっています。また本校の OB でろぼ

っと倶楽部の部長としても活躍した安藤太一君が講師と

して正式に採用されました。これまでも大学院に通いな

がら期限付き講師として活躍してもらっていましたが、

コースでは彼の採用を心強く思い、喜んでいます。

まだまだコロナ感染対策のため活動が制限されます

が、スタッフ一同で実践的な技術者の育成に邁進してま

いりますので、卒業生の皆様におかれましては、これま

でと同様にご支援を賜りますようお願い申し上げます。

　　教職員の移動についてお知らせします。本年

3 月で、機械システムコース：當村一朗先生が退

職されました。これまでの母校へのご貢献に感謝

致します。また、４月よりメカトロニクスコース：

安藤太一先生が着任されました。

母 校 情 報
　今年度の高専祭（11/6 日・7日）は、コ
ロナウイルス感染拡大防止対策のため、本
校学生のみの参加となりました。そのため、
保護者および外来者はご入場いただけませ
ん。卒業生・修了生の皆様におかれまして
も、誠に恐れ入りますが、ご理解・ご協力
をお願い申し上げます。

高専祭当日のお願い
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　卒業生の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し

上げます。今年度から再びコース主任を仰せつかるこ

ととなりました東田と申します。どうぞよろしくお

願いいたします。学生の状況等、本コースの近況を

申し伝えさせていただきます。昨年 9 月名誉教授の

村田幸進先生が他界されました。本校で 44 年間学生

と学科のためご尽力いただきました。ご冥福をお祈

りしたいと思います。野田講師が准教授に昇任され、

今後高学年の進路指導等に尽力していただけると考

えております。来年度から本校は大阪公立大学工業

高等専門学校（仮称）となり、大きくカリキュラム

並びにコース改変となります。詳細は本校ホームペー

ジを御覧ください。

　本年度のコース学生数は、本科 3 年生 23 名（担任 : 

野田准教授）・4 年生 24 名（担任 : 倉橋准教授）・5 

年生 32 名（担任 : 辻元准教授）、専攻科 1 年生 1 名・ 

2 年生 5 名です。新型コロナウィルス感染症により 5

年生の就職・進学活動ならびに 4 年生のインターン

環境物質化学コースの近況 東　田　　 卓 主　任

シップに影響を与えました。採用試験では多くの企

業がオンライン面接を取り入れたことで、戸惑いも大

きかったようです。9 月下旬時点で 17 名が内々定を

いただいています。進学希望者も昨年度に引き続き、

日程変更やオンライン面接などになりましたが、こち

らも 9 月下旬時点で 12 名が合格通知を受けておりま

す。また 4 年生のインターンシップは 8 月 9 月の緊

急事態宣言を受け、現場実習の短縮や実施直前での変

更、オンライン型式の導入、中止となる企業が多くあ

りました。企業を取り巻く環境が厳しい中、インター

ンシップ受け入れにご尽力いただきました関係者の

皆様に厚く御礼申し上げ

ます。

　卒業生の皆様には本校

在学生に対してこれまで

と変わりないご支援を賜

りますようよろしくお願

い申し上げます。 

　卒業生の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し

上げます。以下、電子情報コースの近況について報告

致します。

　電子情報コースは次年度の入学生から、エレクトロ

ニクスコースと知能情報コースの 2 つのコースに細

分化され、電気電子工学を中心に学ぶコースと情報通

信工学を中心に学ぶコースになります。

 現在の電子情報コースの３年には 43 名（女子 4 名）

が在籍し、担任は青木先生です。来年度、1 名の編入

生が加わる予定です。11 月 6、7 日開催予定の高専

祭ではブロック崩しなどのゲームや電子ピアノを展

示予定です。

　４年は 5 名の編入生を迎え 30 名（女子 1 名）となり、

梅本先生が担任です。夏季インターンシップには 20 

名の学生が参加しました。高専祭では基礎研で研究し

ている内容を展示予定です。

　早川先生が担任を務める５年には 30 名が在籍し

ています。８月末日現在、進路につきましては就職 

１２ 名、進学 8 名という希望状況です。昨年度と同

様に、新型コロナウィルスの影響が続いております

主　任 前　田  篤　志

が、就職に関しては富士電機、キヤノンメディカルシ

ステムズ、KDDI エンジニアリング等の民間企業様か

ら内々定を頂戴しており、進学についても大阪府立大

学（4 名）、本校専攻科（４名）などに合格しています。

9 月 28 日にはオンライン形式で「卒業研究」におけ

るこれまでの成果を中間報告会で発表を行いました。

高専祭では、新型コロナ対策もかねて「自分のスマ

フォで操作できるゲーム」を展示予定です。

　現在の電子情報コースは８名の教員で運営してい

ます。コース主任の前田、上記２名の担任に加え、福

嶋先生は教務担当副主任、窪田先生は情報基盤セン

ター長、重井先生は学生担当副主任、川上先生は次

年度のエレクトロニクスコースのカリキュラムの検

討などで活躍しています。今後も電子情報コースの

学生が在籍する間は、スタッフが一丸となり実験実

習および研究の高度化に取り組む中で、今後も実践

的な技術者の育成に邁進してまいりますので、卒業

生の皆様におかれましては、これまでと同様に継続

的なご支援を賜りますようお願い申し上げます。
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　卒業生の皆様、ますますご活躍のこととお喜び申し

上げます。

長引くコロナ過で高専全体が右往左往し、先行きに不

確実な部分が多い中、就職活動についても順調に終え

ることができました。これも先輩諸兄の格別のご支

援・ご厚情の賜物と存じます。誠にありがとうござい

ます。

　今年度の都市環境コースに関しましては 5 年生 36

名のうち 25 名が就職 （ 公務員およびインフラ系企業

が多い ）、横浜国立、和歌山、福井、三重、香川大、

豊橋技科、長岡技科大学への編入学が 9 名が専攻科

へは 1 名が進学することとなりました。

　また、専攻科土木工学コースの修了予定者数は 3 

名であり、その進路は京都大学大学院、大阪大学大

学院への進学と就職（大阪府上級）となっています。

今年度は本科、専攻科共に進学率が通常の比率となり

ました。就職は公務員（大阪府上級 4 名他 9 名）が

高い比率となりましたが、これはコロナによる社会

都市環境コースの近況 北 　村 　幸　定主　任

経済の先行きの不透明感も影響していると思います。

このような状況下ではありますが、行動規制の状況

を見ながら OB 座談会、現場見学、進路面談、面接

練習など様々な支援の充実に努めてまいりたいと考

えております。今後とも、卒業生の皆様の近況確認

や世代や職域を越えた交流等も充実させてまいりま

す。皆さんの所属先（ 企業や官公庁） には卒業生が

多数在籍しておられますので、このような時代にこ

そ、縦と横の繋がりを強くする場として、引き続き

所属組織内で府立（府大）高専会の立ち上げ、交流

促進、組織の強化等を検討いただければ幸いです。

　最後に都市環境コース体制の近況ですが、2026

年の中百舌鳥移転を機に都市環境コースが事実上廃

止される中、新たな方向性を模索しています。また、

何かの機会には学校や研究室を訪れていただき、近

況などをお聞かせください。今後とも皆様の一層の

ご支援をお願いいたします。

本校卒業生の皆様におかれましては、日々益々ご

活躍のこととお慶び申し上げます。専攻科には現在２

年生 19 名、１年生が在籍しております。専攻科１年

生の担任は数学がご専門の松野先生、２年生は土井

（M22 期卒業生）が担っております。

本校の専攻科では、夏季休暇を活用した長期間の

インターンシップによる OJT の実施が特徴のひとつ

です。そのインターンシップは、2020 年度および

2021 年度の夏季休暇中に両年とも新型コロナ感染症

の拡大が激しく、様々な影響を受けました。しかしな

がら、昨年の１年生（現２年生）は全員 OJT 活動を

終え、単位修得ができました。今年の１年生も無事に

インターンシップの実務を終えれる見込みです。

今年の２年生の現況は、９月下旬に在籍する 19 名

が無事に学位授与機構に対して、学位授与の電子申請

（本年度当初分）を全員無事に終えました。専攻科修

了に向けての目下の課題は、特別研究という学修総ま

とめ科目の研究活動の仕上げになります。進路につき

ましても、９月末日までに全員の進路が確定しまし

た。就職は 11 名（公務員 1 名含む）、大学院進学は

専 攻 科 の 近 況 土　井　智　晴専攻科２年担任

8 名となっています。

例年であれば、専攻科の活動実績として海外イン

ターンシップなどの状況を報告するのですが、現２

年生は本科卒業式が新型コロナ感染症の影響で従来

形式の卒業式が実施できず、各教室に分散して、卒

業生と教職員のみの卒業証書授与式となりました。

その翌月４月に挙行された入学式も実施こそ、され

ましたが、入学生と教職員のみによる学内分散開催

でした。入学式後は、最低限担任連絡と前期開講に

関する手続きのみを早急に済ませて、退校させると

いう前例のない入学式でした。振り返るとコロナ渦

のことばかりが脳裏を横切りますが、この文章を執

筆している頃にやっと緊急事態宣言等が国内全域で

解除され、色々な社会活動が再開される状況となっ

てきました（予断は許しませんが）。

ほぼ１年半の間、各種活動が制限された専攻科生

の担任として十分な学生生活支援ができたのか…、

と自問する昨今です。ただ、学生達は、コロナに負

けず前向きに取り組んできたことは、間違いのない

事実であり、担任として、大いに称賛しています。
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■住所、その他の変更等につきましては、御手数ですが、　必ず学科（コース）、卒業（修了）期、氏名を明記し

　て同窓会事務局まで郵送でご連絡願います。　

■同窓会の活動費用は皆様の会費で賄われておりますが、財政が逼迫しています。会費（2,000 円／年）の納入

　をお願い致します。

　振込先は、

　　○郵便局の「払込取扱票」もしくは「ゆうちょ銀行 ATM」の場合：

  　　　ゆうちょ銀行（郵便局）　口座番号：00950-6-23456　  　

              　加入者名：大阪府立大学工業高等専門学校同窓会

　　　＊通信欄に学科と卒業期（あるいは卒業年度）をご記入願います。

　　○「他銀行 ATM」からの場合：

　　　　ゆうちょ銀行（金融機関コード 9900）

　　　　店番（店名）：099（〇九九店）　　口座番号：当座 0023456　

　※振込手数料につきましては、大変申し訳ありませんが、各自でご負担願います。

■同窓会用の各種印刷は、御幸印刷㈱（Tel. 06-6741-0130）に依頼しています。

　その他の業者とは一切取引はありませんので、ご注意願います。

■同窓会の事務は、母校に奉職している会員でやっております。なにしろ仕事の合間を見てのことですので、　

　不手際等もあると思いますが、ご理解のほどよろしくお願いします。意見等がありましたら母校の下記の者

　まで御連絡下さい。ご連絡の際は必ず学科（コース）、卒業（修了）期、氏名、　連絡方法（電話番号等）

　をお伝えください。　　

里　中　直　樹 (Ｍ 15)　杉　浦　公　彦 (Ｍ 18)　石　川　寿　敏 (Ｍ 19) 金　田　忠　裕 (Ｅ 20)  

土　井　智　晴 (Ｍ 22）　勇　地　有　理（ＦＭ７） 安　藤　太　一（ＦＭ 10）  

同窓会事務局

（旧姓 尾久土）

同窓会事務局より ooooooooooo

日　　時　2021 年 11 月 7日（日）　13：30 ～ 15：00
場　　所　ZOOMによるリモート総会として開催
　　　　　（ミーティング ID・パスコードは郵送の同窓会案内はがきをご参照下さい）
　　　　　大阪府立大学高専　管理棟 3F 会議室 II より発信
　　　　　（コロナウイルス感染拡大防止対策のため）

総会次第　１．会長あいさつ
　　　　　２．校長先生よりごあいさつ
　　　　　３．議案
　　　　　　3.1　2021 年度　経過報告および決算報告
　　　　　　3.2　2021 年度　会計監査報告
　　　　　　3.3　2022 年度　活動計画（案）および予算（案）
　　　　　　3.4　入会金等引落のスケジュール変更およびそれに伴う会則改定
　　　　　　3.5　創立 60 周年記念事業実行委員会について
　　　　　　
　　　　　　3.6　その他
　

同窓会総会のご案内 2021 年度
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2021 年度 決算報告 (案 )
ア．収　入　の　部

ウ．繰  越  額

項　　目

前年度繰越金

入 会 金

会 費

受 取 利 息

繰越額（予備費）

合　　計

備　考

増減額

イ．支　出　の　部

項　　目

前年度総会経費

前年度総会案内経費

創造性等育成基金寄付

事 務 費

振替手数料（会費）

予 備 費

残 額

備　考

合　　計

予 算 額

2021 年度期首 2021 年度期末

2,813,465

795,000

450,000

56

2,813,465

 4,058,521

予 算 額

0

600,000

300,000

 20,000

2000

3,136,521

 4,058,521

決 算 額

2,813,465

750,000

382,000

26

3,185,966

 3,945,491

 372,501

決 算 額

0

593,425

150,000

0

1,100

0

 3,945,491

本科卒業生 150名
他高専から入学した専攻科修了生0名
  ￥5,000× 150名＝￥750,000

233.5口分 (39口増）

定期 9円、普通 17円

2020年 11月 8日実施分

2020年総会案内分

ロボコン補助（2021年近畿地区大会分）

－ 3,185,966

同窓会会員の個人情報の取り扱いについて

　大阪府立大学高専同窓会は会員のみなさんの個人情報を保護し、個人の利益を侵害することのないよ

う、必要な措置を講じます。個人情報の収集に当たっては、

　(1) 正当かつ必要な範囲内で行います。

　(2) 適正かつ公正な手段により行います。

個人情報の利用または提供に際しては、

　(1) 本同窓会の目的 (会則第２条 )の範囲内で行います。

　(2) 会員個人の権利利益に配慮して行います。

個人情報の管理は

　(1) 必要な範囲内で正確かつ最新の管理に努めます。

　(2) 漏えい、滅失、損傷の防止に努めます。
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　2020 年度　大阪府立大学工業高等専門学校同窓会総会

　　　　　　　　　議　事　録

1　会長挨拶

　　南会長：卒業して 50 年が経つ、若い次期会長へ引き継ぎ

2　校長先生よりご挨拶

　　東校長：兼任となっていた事務局長が 11/1 で赴任した

 　　 同窓生と学校の連携をお願いしたい

　　　○古城事務局長挨拶

 　大阪市役所の出身、よろしくお願いしたい

　　　○中田学生担当副校長挨拶

 　今年は学生のみの高専祭となり卒業生の皆様には来校ができない形での開催と

　　　　　なったがご理解願いたい

 　同窓生との連携をどのように行うか模索しているところである

　　　○難波教務担当副校長挨拶

 　3/2 〜 5/10 まで休校、5/11 〜 6/14 まで遠隔授業、6/15 〜対面授業を実施

 　来年は卒業生が来校できることを祈念している

3　議案

3.1　2020 年度　経過報告および決算報告

　会計担当土井氏より、入会者数、収入、支出の説明があった

3.2　2020 年度　会計監査報告

　適性に執行されている旨会計監査（代理）の報告があった

3.3　2020 年度　活動計画（案）および予算（案）

　会計担当土井氏より、入会予定者数、収入、支出の内訳等の予算について説明があった

3.4　その他

　（１）60 周年記念事業について

　　　・2023 年に創立 60 周年を迎える

　　　・寄附金 6,000 万円を目標に集めたい

　　　・担当は土井、梅本の各氏である

日　　時：2020 年 11 月 8 日（日）　13 時 30 分〜 15 時 10 分

場　　所：オンラインによる

司　　会：里中　　記録：石川
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　50 周年記念事業時と同様、同窓会と連携して実行委員会を組織し準備にあたりたい

意見：

　三好氏：50 周年記念事業時に Facebook を活用して同窓生の輪を拡げた、今回も SNS　　　　　

　　　　　を活用すればよいのでは

　杉浦氏：今回の高専祭の展示物を HP 等にアップロードするといった、卒業生に学生活　　　　　  

　　　　　動の現状、様子をもっと知らせないと、ただ寄附をお願いしてもダメであろう

結論：

　50 周年記念事業時を踏襲して 60 周年記念事業に取り組んでいく

（２）同窓会入会辞退学生について

　　・学生から入会辞退の申し出ならびに入会金の返却要求があった

　　・会則には入会辞退に関する規約、制限はないから、入会辞退を拒否できない

　　・入会金は授業料とともに一括振込で既にもらっているので、個別に返却する必要がある

入会辞退手続（入会辞退申請書 A 案、B 案）について審議願いたい

意見：

　南会長：保護者署名は不要、本人署名だけでよいのでは（複数意見あり）

　中辻氏：A 案に賛成　後日入会できる案がよい

　金田氏：入会後に退会する場合は入会金の返却はないことをわかるようにしておく必要　　　　　

　　　　　がある

　南会長：入会金の返金にあたっては予備費から返金することを承認してもらう必要があ　　　　　

　　　　　るのでは

結論：

　保護者の署名は設けない、A 案を採択する

（３）その他

　南会長：同窓会だよりに卒業生からの寄稿はあるのか

 →これまではない

 →府大高専だよりに卒業生の記事はある

　金田氏：府大高専だよりに卒業生に記事を書いてもらう予定だが、寄稿があれば掲載は　　　　　

　　　　　可能である（但し、今回の締切は 12 月になる）　

　中辻氏：学生への講演は可能だが、寄稿となると…　私だけでなく他の同窓生も学生に　　　　　

　　　　　向けて講演したい人、できる人は多数いると思う

　　　　→同窓会が窓口になってもらえるとありがたい

　　　　→それなら藤原氏が窓口になってもらえないのか


